

# MAGAZINE

## Tim Regu Tenis Meja Nusakambangan Cilacap Raih Juara Pertama di Peringatan HDKD tahun 2022

Narsono Son - [SEMARANG.MAGZ.CO.ID](http://SEMARANG.MAGZ.CO.ID)

Jul 28, 2022 - 17:12



*Tim Beregu Tenis Meja Nusakambangan Cilacap Raih Juara Pertama dalam rangka peringatan HDKD tahun 2022*

SEMARANG - Setelah resmi dibuka oleh Kakanwil Kemenkumham Jateng, Pertandingan Olahraga Dalam Rangka Peringatan HDKD ke 77 Tahun 2022 segera dilangsungkan. Bertempat di Aula Kresna Basudewa Kantor Wilayah

Kemenkumham Jateng, Pertandingan Olahraga tenis meja dilangsungkan, Rabu (28/07/2022).

Dalam kesempatan ini, pertandingan tenis meja berlangsung dengan sistem beregu. Dalam 1 tim berisi 1 tunggal, 1 ganda putra dan 1 ganda campuran. Pada tim tenis meja Nusakambangan Cilacap, Lapas Khusus Kelas IIA Karanganyar Nusakambangan turut mengirimkan pemain hebat dan berkualitas.

Pada Babak pertama Tim Nusakambangan/Cilacap dihadang oleh Tim Eks Karesidenan Kedu. Babak ini tidak terjadi kesulitan yang berarti, Tim NK/Cilacap mampu membat habis lawan dengan skor 3-0.

Memastikan diri menuju Final setelah berhasil mengalahkan Tim Eks Karesidenan Pati dengan Skor 2-1, Tim Nusakambangan Cilacap mengerahkan kekuatan penuhnya untuk bersiap menghadapi Tim Eks Karesidenan Surakarta di Babak Final.

Pada Babak Final ini dibuka dengan kekalahan dari sektor tunggal dengan skor 2-0. Namun hal tersebut tidak menjadi halangan berarti dan memacu semangat Sektor berikutnya sehingga dengan penuh percaya diri sektor Ganda berhasil memenangkan pertandingan dengan skor 2-1.

Sebagai Sektor penentu, tim ganda campuran bersaing dengan sengit dengan lawan. Dengan kemampuan yang mumpuni akhirnya Tim berhasil memenangkan pertandingan dengan skor 2-0. Dengan hasil ini, Tim NK/Cilacap berhasil mengalahkan Tim Eks Karesidenan Surakarta dengan Skor 2-1.

“Kita harus turut bangga, dengan mengirimkan pegawai kita di Tim Beregu Tenis meja, dan berhasil menjadi juara 1 adalah wujud bahwa Lapas Karanganyar tidak hanya memiliki Pegawai yang kompeten sebagai Pegawai Pemasyarakatan tetapi memiliki prestasi. Saya mengucapkan selamat dan apresiasi setinggi-tingginya kepada Tim Tenis Meja Nusakambangan Cilacap sebagai Juara 1.” - ungkap Plt. Kalapas I putu Murdiana.

Meskipun penyelenggaraan pertandingan tenis meja ini berlangsung hanya satu hari tetapi atmosfer dan pertandingan tetap berlangsung sengit dengan diiringi sorak dari pendukung yang kompak.

(N.Son/\*\*\*)